



küssnacht

Küssnacht, 29. September 2016

In grosser Trauer müssen wir Abschied nehmen von

Willy Walter Gamper

Gemeinderat von 1966 – 1974

Das engagierte und ideenreiche Wirken von Willy Gamper als Gemeinderat wird in zahlreichen, von ihm mitgeprägten Projekten in unserer Gemeinde fortleben. Ausgezeichnet haben ihn ausserdem seine positive Grundhaltung und Lebenseinstellung im Dienste der Öffentlichkeit. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren und danken ihm für den unermüdlichen Einsatz zugunsten unserer Gemeinde.

Gemeinderat und Verwaltung
der Gemeinde Küssnacht

Die Abdankung findet am Dienstag, den 4. Oktober 2016, 11.30 Uhr, in der kath. Kirche Küssnacht statt.